
  

  

  

  

 

 

 

○ 平成３１年賀詞交歓会の開催について 

平成３１年ＮＰＯ法人大阪府防犯設備士協会賀詞交歓会は、次の日程で、はるばる東

京からご臨席いただきました日本防犯設備協会の青井事務局長ほかご来賓の方々多数 

ご臨席の下、総勢６２名の皆様方のご出席を得て、開催されました。 

                   記 

    開催日時 平成３１年１月２３日（水）１７時５０分から２０時まで  

開催場所  大阪市中央区馬場町２番２４号  

         ＫＫＲホテル大阪 １４階オリオンの間 

   当日の賀詞交歓会での理事長の新年の挨拶を搭載します。 

  

NPO 法人大阪府防犯設備士協会理事長の賀詞交歓会でのあいさつ 

新年明けましておめでとうございます。皆様にはご健勝にて新しい年をお迎え頂いた

ことと思います。 

本日、ＮＰＯ法人大阪府防犯設備士協会賀詞交歓会を開催しましたところ、大阪府警 

察本部府民安全対策課日高管理官様、大阪府防犯協会連合会池崎会長様、遠くから、  

日本防犯設備協会の青井事務局長様をはじめ、関係先の来賓の方々多数ご出席を賜り、

誠にありがとうございました。 

平素は、私たち協会の運営に対し、多大なご支援とご指導を賜っており、この席を

お借りしまして、厚くお礼を申し上げます。また、会員の皆様方もご多用中にもかかわ

りませず、多数ご出席を賜りましてありがとうございました。 

さて、今年は、4 月で平成の時代が終わり、5 月から新しい年号に基づく時代が幕を開

ける年でもあり、また、NPO 法が施行されて昨年 12 月で 20 年を迎え、市民主体のボラ

ンティア活動がますます盛んになることが期待されています。 

私たち協会にとっても、改めて、協会の在り方を方向付ける年ではないかと感じてい

るところであります。 

「今後の協会の在り方」について、若手グループが中心になってワーキンググループ

を結成し、検討を進めているところであり、その一端として、本日も直前までブロック

別対話会を開催し、広く会員の皆様の意見をお聞きしていたところであります。いずれ

にしましても、限られた予算の中で業務を行っております関係で、会員の皆様方の物心

両面にわたる支援に支えられているわけでありまして、これからも、会員の皆様方の協

会運営に対する積極的な参加とご支援を、また、府警本部を始め、関係団体の皆様方の

ご支援ご指導をよろしくお願いします。 

大防設だより 
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大阪府下の犯罪情勢については、後ほど大阪府警の日高管理官から詳しいお話がある

と思いますが、数的にみる限り、全刑法犯の認知件数は昨年も更に減少し、全国で約 9

１万 6 千件とどこまで減少するのかわからない状況です。 

平成 30 年警察白書で、福岡県警が平成 27 年から 29 年にかけて、都市計画や建築等の

専門的知識を有する研究家を「福岡県警察犯罪予防研究アドバイザー」として委嘱し、

犯罪の傾向や地理的要因等について調査研究を行い、6 つの報告を取りまとめたとの紹介

があり、早速、「繁華街に設置された防犯カメラの効果検証」（筑波大学雨宮准教授）と

「防犯のための住宅デザインとコミュニティ活動」（九州大学大学院柴田助教）の論文を

読ませていただきましたが、極めて、貴重な資料で、大阪でも、このような防犯問題に

特化した調査研究ができないか、我々協会としてアプローチする方法がないか検討に値

すると思いました。 

我々協会の活動ですが、街頭防犯カメラの設置につきましては、平成２１年度から大

阪府、大阪市、大阪府警が３か年計画で大量に設置したカメラが、点検の時期を迎えて

おり、大阪府、大阪市の担当者にその扱いについて、問い合わせを行いましたが、現在

のところ、具体的な対応や予算措置はみられないとのことで、気になるところです。 

また、当協会が支援している「安心して生活できる居住空間の提供」としての各種「優

良住宅認定制度」についても、伸び悩みが見られています。 

私たちの感覚では、まだ、インフラ整備は始まったばかりであり、まだまだ、「世界一

安全な国日本」といわれているような社会環境整備は出来ていない、まだまだ、投資が必

要であると思っています。 

私たちの「ＮＰＯ法人大阪府防犯設備士協会」は、防犯設備や防犯システム等の技術・

設計施工の専門家集団として、今後とも、防犯設備機器・システムの進化の状況を踏まえ

た、私たちが持つ専門的知識・技術を駆使して、これら多様な府民の要請にきめ細かく  

応えて行かなければならないと考えています。 

今年も、大阪府・大阪市各市町村や大阪府警察本部・各警察署との連携を一層強化し、

「安全で安心して暮らせるに強いまちづくり」に貢献して参りたいと思いますので、皆様

方のご支援とご協力をよろしくお願いします。 

今年が、会員各位にとって、良い年でありますよう心から祈念し私の挨拶と致します。 

以 上 

○ ブロック別対話会の開催結果  
   賀詞交歓会に先立ち「ブロック別対話会」を開催し、会員の方々の協会の運営に対す 

る意見等をお聞きしましたが、出席された会員の皆さんから、次のような意見が寄せ

られ、協会を運営するものとして、参考になりました。今後とも、このような機会を

作りたいと考えておりますが、ブッロクごとに、独自の対話会などを開催して、ブロ

ック内融和を図っていただきたいと思います。  

▽ このような機会でないと協会に対する意見を言う場がないので有意義。 

▽ 理事会に一度参加させてほしい。（１） 

▽ 委員会のメンバーになっているが、1度もお呼びがない。 



▽ 大防設のホームページがあまり変化していない。活動しているか心配、随時更新

されたらどうか。 

▽ 対話会は情報共有の意味でよいが、何度も開催することは無理でなないか。 

▽ 意見交換の場をもっと増やした方がいいのではないか。 

▽ 大防設に集まっている情報をメール等で各社に流したらどうか。 

▽ 仕事上のつながりがないと関係を構築するのは非常に難しい。 

▽ 若手に頑張ってもらい協会の若がえりが必要ではないか。 

 なお、目的の 1 つである「情報の共有化」として、各会社が持っている「カメラの入札

等の情報」を発表していただいたが、3ブロック以外は低調であった。 
[重要なお知らせ] 

○ 平成３１年度通常総会の開催日程等について 

平成３１年度通常総会は次の日程で開催することとなりましたのでお知らせし  

ます。 

当日は、例年のように、会員企業の防犯設備機器展示会及び防犯セミナーを実施す

ることとしますので、多数の会員企業のご参加をお待ちしています。 

なお、詳細な内容については別途連絡します。 

・開催日程・・平成３１年６月１９日（水) ホテルプリムローズ大阪 

・審議内容 

① 平成３０年度の事業報告及び平成３１年度の事業計画（案） 

② 平成３０年度の決算報告及び平成３１年度の予算(案) 

③ 一部理事の辞任に伴う後任理事の選任について       

 [新入会員紹介]・・３０年６月２７日 以降に入退会された会員  

○ 新入会員     

  ・ 江藤 雅章氏（個人会員） 

  ・ 西口 司朗氏（個人会員）  

○ 退会会員 

  ・ 技研電子 (株)（賛助会員）  

  ・ (株)トーホーセキュリティサービス 石田 勝三氏（法人会員） 

・・ 現在総数１００社  

                  

【お問い合わせ先】 

   ＮＰＯ法人 大阪府防犯設備士協会 事務局                     

     〒540-0029  大阪市中央区本町橋２-２３  第 7松屋ビル ５Ｆ         

TEL  06-6585-0061     FAX 06-6585-0062 

 


